



AVISO DE PRIVACIDAD

CENTRO MÉDICO SIÓN, S.A. DE C.V., como parte de su política de calidad y en cumplimiento con lo dispuesto por el art. 16 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en posesión de los particulares, pone a su disposición en su página web www.centromedicosion.com.mx el presente aviso de privacidad y le informa que el Responsable del uso y protección de sus Datos Personales es: Centro Médico Sión, S.A. de C.V., con domicilio en Avenida Eliseo Palacios No. 1, colonia Magisterial, C.P.: 29078, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. Por lo cual le informamos sobre el tratamiento que daremos a sus Datos Personales.

I.- ¿Para qué Centro Médico Sión, S.A. de C.V., reciba sus Datos Personales? (finalidades). Prestación de servicios de salud realizadas en beneficio del titular de la información, dirigidas a proteger, promover y restaurar su salud, garantizar un tratamiento correcto, cirugía, estudios diagnósticos y demás fines relacionados con servicios de salud. Creación, estudio, análisis, actualización y conservación del expediente clínico, facturación y cobranza por servicios médicos. Estudios, registros, estadísticas y análisis de información de salud. Conservación de registros para seguimiento a servicios médicos, para remitir sus datos a sus médicos interconsultantes, transferir sus datos, en su caso a la aseguradora con quien tenga contratada una póliza de seguro de gastos médicos o instituciones públicas de beneficencia, para encuestas de satisfacción de servicios para el cumplimiento de los derechos y obligaciones adquiridos por la firma del Contrato de la Prestación de Servicios Médicos.

II.- Las opciones y medios que el responsable ofrece a los titulares para limitar el uso o divulgación de los datos.- Para limitar el uso de sus datos personales, podrá hacerlo a través del correo electrónico cmsion1@hotmail.com o personalmente en la dirección del depto. de privacidad ubicado en Avenida Eliseo Palacios No. 1, colonia Magisterial de esta ciudad, por escrito y dirigido al responsable del departamento señalando dicha limitación, lo cual no es impedimento para brindarles los servicios.

III.- Los titulares de la información tendrán derecho a solicitar el Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición de sus datos, por medio de solicitud escrita dirigida a Centro Médico Sión, S.A. de C.V. o Dra. Josefina Martínez Avendaño, quien es responsable de atender las solicitudes ARCO y de la protección de los datos personales en el interior de la organización, como de dar contestación a los titulares.

IV.- La información que recaba el titular no será divulgada bajo ninguna circunstancia, salvo la autorización de la persona que es propietaria de la misma, con excepción de lo dispuesto en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

V.- Se entiende como Datos Personales Sensibles: "... Aquellos datos personales que afectan la esfera más íntima de su titular, o cuya realización indebida pueda dar origen a discriminación ... se consideran sensibles aquellos que pueden revelar aspectos como

origen racial o étnico, Estado de salud presente y futuro, información genética, creencias religiosas, filosóficas y morales, afiliación sindical opiniones políticas, preferencia sexual".

VI.- Centro Médico Sión, S.A. de C.V., recaba y trata los datos sensibles, relacionados con el estado de salud, historial clínico que describe: antecedentes patológicos, no patológicos y otros datos necesarios o convenientes para los fines descritos en el punto I de este Aviso de Privacidad, estos datos serán mantenidos y tratados con estricta seguridad y confidencialidad para fines relacionados con la prestación de servicios de salud y conforme a este aviso de privacidad y la legislación, reglamentos y normatividad aplicable.

VII.- Para la prestación de servicio, el responsable puede transferir dentro y fuera del país, los datos personales en su posesión a terceros subcontratados para fines relacionados con los mencionados en el punto I del presente aviso, dentro de los terceros a los que se transferirán dichos datos se incluye sin limitar laboratorios, clínicas, hospitales, otros profesionales de la salud (psicólogo, nutriólogos, etc.) centros de investigación, aseguradoras, así como cualquiera otro necesario para la prestación de servicio médico y los correspondientes al cumplimiento de las obligaciones del contrato de prestación de servicios profesionales.

VIII.- Es responsabilidad del titular de los datos personales, garantizar que los datos, facilitados al Centro Médico Sión, S.A. de C.V., estén completos y veraces, así como de informar cualquier modificación en los mismos a efecto de que se pueda cumplir con la obligación de mantener la información actualizada.

IX.- El tiempo del manejo de los datos personales del titular, dependerá de la relación existente que tenga con el Centro Médico Sión, S.A. de C.V., así como de las obligaciones exigidas por la legislación vigente y las autoridades competentes. La información se guardará solo por el tiempo razonable para el cumplimiento de las obligaciones legales.

X.- Con el presente Aviso de Privacidad, los titulares de la información quedan debidamente informados de los datos que se recabaron de ellos y la finalidad de los mismos, aceptando los términos contenidos cumpliendo con la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

XI.- Centro Médico Sión, S.A. de C.V., responsable, se reserva el derecho de modificar en cualquier momento el presente aviso de privacidad para cumplir con legislaciones legislativas, jurisprudenciales, políticas internas, nuevos requisitos para la presentación de servicios médicos, entendiéndose que toda modificación al mismo se hará de su conocimiento por medio de una publicación de un aviso el cual estará en nuestras instalaciones.

XII.- Centro Médico Sión, S.A. de C.V., aplica este aviso de privacidad, así como el manejo en general de la información personal recabada, se rige por la legislación vigente y aplicable en los Estados Unidos Mexicanos, cualquier controversia que se derive de su aplicación se ventilará ante tribunales competentes de la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; México y de acuerdo con la legislación mexicana vigente.

XIII.- Identidad y domicilio del responsable.
Responsable: Centro Médico Sión, S.A. de C.V.
Encargado: Dra. Josefina Martínez Avendaño.
Última actualización: septiembre 2018.